

Liebe ALKK-Mitglieder,

die ALKK wird regional: Als Ansprechpartner für regionale Fragen, z.B. im Bereich einer Landesärztekammer, hat die ALKK „**Regionalbeauftragte**“ etabliert. Der Vorstand dankt den Beauftragten (siehe unten) für Ihr Engagement! Sie sollen auch dem engeren Austausch der Mitglieder untereinander dienen. So können Sie auch über interne **Mailadressen** die **ALKK-Mitglieder Ihres Bundeslandes/LÄK** direkt erreichen. Bitte halten Sie diese Mailadressen vertraulich und geben sie diese nicht weiter!

Viele Aufgaben der ALKK können wir nur lösen, wenn Sie – unsere Mitglieder – den Vorstand unterstützen. Wichtig für uns ist zu wissen: **Wer ist wo aktiv? Wen können wir ansprechen?** Bitte unterstützen Sie uns und geben uns mit dem beiliegenden **Fragenbogen** eine Rückmeldung, wo Sie aktiv in der ALKK mitarbeiten wollen.

Ich wünsche Ihnen für die kommende Ferienzeit eine gute Erholung und hoffe Sie im September in Bonn hoffentlich wieder in Präsenz treffen zu können.

Herzliche Grüße,
Ihr



ALKK regional

Unsere Regionalbeauftragten:

Baden-Württemberg:

Prof. R. **Bekeredjian**, Stuttgart

Bayern I

(Franken, Schwaben, Pfalz)

Priv.Doz. Dr. H. **Rittger**, Fürth

Bayern II

(Ober- und Niederbayern)

PD Dr. Lorenz **Bott-Flügel**,

Erding

Berlin, Brandenburg, Meck-

lenburg-Vorpommern

Dr. Leonhard **Bruch**, Berlin

Hamburg + Schleswig-Hol-

stein

Prof. Patrick **Diemert**, Heide

Niedersachsen + Bremen

Dipl. Biochem. Ralf **Weßel**, Verden

Hessen

Prof. U. **Hink**, Frankfurt Höchst

NRW-Nordrhein

Prof. M. **Sinning**, Köln

NRW-Westfalen-Lippe

Prof. Olaf **Odenburg**, Münster

Rheinland-Pfalz + Saarland

Prof. Nikos **Werner**, Trier

Sachsen + Thüringen + Sachsen-Anhalt

Prof. Henning **Ebelt**, Erfurt



Ihre Mitarbeit ist gefragt!

Bitte unterstützen Sie aktiv die Arbeit der ALKK! Hierzu müssen wir wissen, welche Mitglieder mitarbeiten wollen und die wir bei welchen Themen ansprechen können (z.B. Fachliche oder politische Entwicklungen, Mitarbeit an DGK-Leitlinie, etc). In der Anlage zu diesem Newsletter finden Sie einen Fragebogen zu Ihren Interessen und Aktivitäten. Wir bitten Sie den Fragebogen zurückzusenden, wenn Sie diese in die ALKK mit einbringen wollen.

Herzlichen Dank!

In memoriam Dr. Karl-Wilhelm Heinrich

Die ALKK trauert um Herrn Dr. Karl-Wilhelm Heinrich. Herr Dr. Heinrich war Initiator und Gründungsmitglied der ALKK 1986. Nach Studium in Köln und Medizinalassistent in Bergisch Gladbach war er an der Uniklinik in Aachen entscheidend am Aufbau der Intensivstation und Inbetriebnahme des ersten Defibrillators beteiligt. 1975 wechselte an die Krankenanstalten Duisburg Nord. Als treibende Kraft baute er als Chefarzt das Herzzentrum Duisburg auf. Am 15.06.2021 verstarb Karl-Wilhelm Heinrich in Duisburg. Wir gedenken seiner in tiefer Trauer.

Unsere neuen Mitglieder

Willkommen in der ALKK!

- Herr Dr. Hamza **Ademi**, Mülheim
- Herr Prof. Martin **Bergmann**, Hamburg
- Frau Dr. Lolita **Bleckmann**, Mönchengladbach
- Herr Dr. Martin **Oels**, Duisburg
- Frau Prof. Ilka **Ott**, Pforzheim



Weitere Termine - Save the date!

Gesundheitspolitische Seminare (GPS) online



22.09.21 (18:00 Uhr) online
Personaluntergrenzen und PPR 2.0 – Bedeutung für die Praxis“
Ronald Poljak (Pflegedirektor, Klinikum Fulda)

24.11.2021 (18:00 Uhr) online

Mitgliederversammlung

30.09.2021 (19:00 Uhr) Raum Santiago de Chile,
World Congress Center in Bonn